

andalalán

Periódico semanal aragonés - N.º 120 - r al 8 de julio - 25 Ptas.

Aún mandan los mismos

Este país, que ha sufrido demeritosamente, no es todavía un país de serlo. Y que nadie se extrañe de cuarenta años de locuras de un pluma.

Si algo han demostrado, es la democracia en el camino se van a ir.

No es cierto que 14 fascista y se lo sucedió más bien que sus corresponsales de guerra península, porque nadie la lloró. Tenemos unos recursos de por la democracia e práctica totalidad hayan cambiado el pueblo tenga el ellos.

El ejemplo tiene nacional que hizo nencia del franquismo a través de la reforma. Ahí están, en una ley represiva copiosas en mano los mismos nombres presidentes de dipu y, para más señas, metado en los m de siempre.

Como en las mañ el resultado es recho, en caso de un abogado; el al rriente en cualquier momento aquí a ch azaban de demostrar ser procesado tudamente, una opción por los organismos los abusos de la de siempre—, el ciudad real de rior.

Las Cortes que en a hacer una Comite en buena medida es vivimos en la zona liber que dentro e cerrado y otro ablo no nos la va a re nosotros, tendremos que ganarla a poco día a día.

Por eso, con un canto en los dientes nos damos a los herederos directos de la dictadura, conscientes de su falta de legitimación ante el pueblo para la máquina de hacer decretos esperando su momento desactivación. Sepán estos señores que, a partir de ahora, treinta y cinco millones de españoles van a controlar y a fiscalizar todo cuanto hagan. Porque lo que con tanto esfuerzo y sentido común estamos consiguiendo no es ya cosa de caciques y virreyes.

Butano, un año sin respuestas



Mineros con el socialismo

Otro voto de singular entidad, el de los mineros turolenses de Utrillas y Escucha, se ha ido también claramente para los socialistas. Utrillas, con gran cantidad de emigrantes andaluces y extremeños, arroja unos porcentajes más propios de cuenca minera asturiana: 79'3 por ciento de votos para el PSOE. Escucha, en cambio, ha diversificado más el sufragio, copado también por la izquierda, entre los socialistas obreros y regionales, que han totalizado el 43'4 por ciento.

Los dueños de los latifundios aragoneses

(pág. 20)

En los barrios

La izquierda barrió

(págs. centrales)